

# Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Lakukan Patroli Malam dan Sambang Alfamart

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Jun 11, 2024 - 10:27



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dengan menyambangi Alfamart di wilayahnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Selasa malam, 11 Juni 2024, sebagai upaya proaktif dalam mencegah tindak kriminalitas dan memberikan rasa aman kepada warga serta pelaku usaha. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. "Patroli malam dan sambang ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan yang terbaik

kepada masyarakat. Kehadiran polisi di lokasi-lokasi strategis seperti Alfamart sangat penting untuk mencegah tindakan kriminal dan memberikan rasa aman kepada warga serta pekerja," ujar Kapolsek Cugenang. Selama patroli malam, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan karyawan dan pengunjung Alfamart, memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan dan langkah-langkah pencegahan kejahatan. Mereka juga memeriksa situasi di sekitar toko untuk memastikan bahwa tidak ada potensi ancaman yang dapat mengganggu keamanan. Kapolsek Cugenang mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas yang terus aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar. "Kegiatan seperti ini menunjukkan bahwa polisi selalu hadir di tengah masyarakat, siap memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik. Kami berharap masyarakat juga ikut berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan," tambahnya. Diharapkan, dengan adanya patroli malam dan sambang ke tempat-tempat strategis, keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang dapat terus terjaga. Langkah ini diharapkan mampu mengurangi potensi gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.